

Freiwillige Feuerwehr Welbhausen



Leistungsabzeichen 2018

Begleitet von Ortschaftspräsident Uwe Strebel und dem 2. Bürgermeister der Stadt Uffenheim Hermann Schuch, sowie von vielen Welbhäuser Zuschauern fand am 17.08.2018 das Leistungsabzeichen der Freiwilligen Feuerwehr Welbhausen statt.

Die Truppe, bestehend aus Kommandant und Gruppenführer Martin Dehler, Maschinist Felix Haag, Michael Schubart, Lukas Stütz, Markus Döppert, Sebastian Krauß, Mark Frönhöfer, Johannes Schirmer sowie Jan Kistner hatte im Vorfeld schon fleißig den Löschaufbau, sowie Knoten und Stiche geübt.

Dies stellten die Männer mit eindrucksvoll mit einem sauberen und routinierten Vorgehen beim Aufbau des Löschangriffs unter Beweis. Die dafür vorgegebene Zeit von 240 Sekunden wurde von der Truppe leicht eingehalten.

Die einzelnen Trupps, bestehend aus Angriffstrupp, Wassertrupp und Schlauchtrupp, arbeiteten gekonnt zusammen. Auch die sogenannte Trockensaugprobe, bei der ein Unterdruck erzeugt wird, welcher innerhalb von 120 Sekunden nicht mehr als 0,1 Bar abfallen darf, war kein Problem. Die gestellten Zusatzfragen im Bereich Gerätekunde, Erste Hilfe und Gefahrgut wurden mit Null Fehlern beantwortet.

Somit konnte von den Schiedsrichtern KBI Dieter Bodendörfer, KBM Jochen Hirsch und KBM Bernd Dingfelder eine erfolgreich bestandene Leistungsprüfung vermeldet werden. In ihrer Beurteilung lobten sie die positive Entwicklung der FFW Welbhausen. Man könne erkennen, dass sich in dieser Feuerwehr etwas Positives entfaltet und viel geübt wird, so lobend KBI Bodendörfer.

In Ihren Grußworten überbrachten Uwe Strebel die Glückwünsche des Ortsbeirates Welbhausen, sowie Hermann Schuch die Glückwünsche der Stadt Uffenheim. Sie unterstrichen die Wichtigkeit der Ortsfeuerwehren und deren Beitrag zur Dorfgemeinschaft. Abschließend bedankte sich Kommandant Martin Dehler bei der Truppe für die tolle Zusammenarbeit.





Text: M.D.
Bild: T.S.